

Fecha: 10/12/2024 Audiencia: 16.000 Sección: \$330.709 Tirada: 8.000 Frecuencia: 0

Vpe pág: \$1.437.450 Difusión: 8.000 Vpe portada: \$1.437.450 Ocupación: 23,01% ACTUALIDAD



Vpe:

LA CONMEMORACIÓN INCLUYÓ RECONOCIMIENTOS A DOCENTES, ESTU-DIANTES Y COLABORADORES DESTACADOS, OLUENES FOR IARON LA HIS-TORIA DE ESTE CUARTO DE SIGLO EN LA CAPITAL DE LA ARAUCANÍA.

Arquitectura de la **Universidad Mayor** celebró 25 años en la sede Temuco

CEREMONIA. Esta escuela fue fundada en la sede regional en 1999.

ás allá de destacar el número de pro-yectos, el número de publicaciones o investigaciones, queremos centrarnos en las personas, porque son las personas que han transitado por esta escuela las que han permitido que esta se haya levantado, consolidado y que hoy esté mirando hacia el futuro", sostuvo lavier Arangua, actual director de la carrera y también egresado en 2000, en su saludo a quienes asistieron a la ceremonia de conmemoración de los 25 años de historia de la Escuela de Arquitectura de la Universidad Mayor en Temuco.

La directora de la Escuela de Arquitectura de la sede Santiago, Gabriela de la Piedra, expresó el valor que ha tomado la carrera en el contexto geográfico. "En una región como La Araucanía, donde la identidad cultural y el patrimonio natural son esenciales, se ha asumido el desafío de educar desde y para el territorio, integrando saberes locales, dialogando con las comunidades y respetando profundamente nuestra historia y nuestro paisaje".

Por su parte, el vicerrector regional de la Universidad Mayor y también exdirector de la carrera por casi 15 años, entre 2003 y 2017, Gonzalo Verdugo, recordó los inicios del proyecto, cuando esa idea de trabajo se nutrió del interés de docentes temuquenses y de otros llegados de distintos lugares del país, con un único sueño de demostrar que era posible llevar adelante una arquitectura desde el sur del mundo.

"Créanme, el talento no tiene lugar, el talento no tiene capital, el talento solo tiene corazón y espíritu y en este lugar lo hay y lo seguirá habiendo", expresó sobre el territorio en el cual se erige la

HOMENAJES

La ceremonia de los 25 años de Arquitectura en Temuco incluyó significativos homenaies, como el reconocimiento póstumo a los docentes que fueron parte de la escuela. Así, se entregó un reconocimiento a los familiares de Andrés Elton, Mario Giuliano, Fernando Moya (quien fue director docente entre los años 2003 y 2004), Juan Cristóbal Pérez, Teodoro Radattzy Doris Sáez.

Además, la ceremonia reconoció a los docentes que hoy son parte del equipo de la escuela: Verónica Eltit, Andrés Peña, Verónica Gárate, Andrea Maldonado, Víctor Mera, Carolina Cerda, Gonzalo Rodríguez, Claudio Pons y Javier Arangua.

También fueron homenajeados docentes que fueron parte de la historia de la escuela y que con su paso por ésta contribuyeron a su prestigio y consolidación. Se premió a Daniel Schmidt, Esteban Restrepo, Jaime Orellana, Caroline Fleur, Carlos Cruz y Gonzalo Verdugo.

La ceremonia también reconoció a los estudiantes que obtuvieron a lo largo de la historia de la carrera el Premio al Rendimiento Académico. Otras homenajeadas fueron Sandra Castillo y Beatriz Aguilera, colaboradoras administrativas de la Escuela. 03